



Aurora Nachrichten

Juni 2025

Liebe Eltern,

sowohl mit Blick in die Schule, als auch im Internatsleben liegt ein ereignisreicher Monat hinter uns.

Die **Abiturentia** hat inzwischen alle schriftlichen Abiklausuren geschrieben. Nun geht es in die letzte Runde: In dieser Woche vor Pfingsten stehen noch die mündlichen Abiturprüfungen an. Wir drücken den Abiturienten die Daumen, dass sie auch diese erfolgreich meistern werden.

Die **Obersekunda** (EF) hat ihre Klausurphase ebenfalls fast geschafft. Sie war kräftezehrend und anstrengend, einige Mädchen schrieben bis zu vier Klausuren und Tests in einer Woche. Ab dem 16.06.2025 startet die Stufe nun in ihr dreiwöchiges Sozialpraktikum.

Für die EF standen auch die Kurswahlen für die Q-Phase an. Da wir an der Gaesdonck unserer Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bieten, die Kurse in der Oberstufe sehr individuell zusammenzustellen, ist dieser Prozess durchaus intensiv. Während für die einen die Wahl der Leistungskursfächer schnell getroffen werden konnte, fiel es anderen eher schwer und es wurde das Für und Wider der Fächer lange abgewogen und besprochen.

Die **Unterprima** (Q1) muss noch etwas länger durchhalten. Erst Ende Juni werden sie alle Klausuren geschafft haben, um dann ihre wohlverdienten Ferien im Juli genießen zu dürfen.

Gemeinsamer Internatsausflug zum Movie Park

Am 03.05.2025 stand der nächste große Ausflug für die gesamte Internatsgemeinschaft an. Es ging in den Movie Park nach Bottrop. Die Schülerinnen und Schüler hatten viel Spaß, genossen bei ausgezeichnetem Wetter alle angebotenen Attraktionen und kehrten Abends müde, aber wunschlos glücklich ins Internat zurück.



Ausflug nach Nijmegen am 1. Mai

Bereits zwei Tage zuvor, am 01.05.2025, wurde ein Shuttle nach Nijmegen angeboten. Nicht ganz überraschend wurde dieses insbesondere von einigen Oberstufenschülerinnen zum intensiven Shoppen genutzt.



Campusfest

Am 17.05.2025 feierten wir das Campusfest an der Gaesdonck. Hierzu waren vor allem die neuen Sextaner sowie deren Familien eingeladen.

Aber auch am Internat Interessierte durften sich unsere Gaesdonck einmal genauer angucken und wurde durch Schülerinnen und Schüler durch die entsprechenden Häuser geführt.



Plenum

Mehrmais jährlich üben wir in der Schule den Ernstfall: den Feueralarm. Beim letzten Plenum am 18.05.2025 stand beim Plenum nun das Thema **Brandschutz im Internat** auf der Agenda. Dabei ging es nicht um das Verhalten im Brandfall, sondern auch darum, wie jede und jeder einzelne im Alltag einen Beitrag zur Brandvermeidung leisten kann. Zum Beispiel das Ausschalten der Mehrfachsteckdosen oder Herausziehen von Steckern, die beim Verlassen des Zimmers keinen Nutzen haben. Wir Internatspädagogen werden bei unseren Gängen durch die Zimmer von nun an noch mehr auf den Brandschutz achten.



Grillen des Hauses Aurora

Am 25.05.2025 fand das Grillen mit den Eltern des Hauses Aurora statt. Es war ein sehr schöner Abend. Es war mir eine Freude, Sie alle kennenzulernen.



Ausflug nach Amsterdam

Am 29.05.2025, Christi Himmelfahrt und Vatertag, verschlug es die Oberstufe der Gaesdonck nach Amsterdam. Bei einem Ausflug nach Amsterdam darf eine Grachtenfahrt natürlich nicht fehlen – auch wenn diese einigen zu lange dauerte, da sie noch unbedingt die weltbesten Kekse oder Kleidung kaufen mussten. Einige verschlug es sogar in den Botanischen Garten.





Save the Date

- **13.09.2025**
Gemeinsame Übernachtung des Hauses Aurora. Was genau geplant ist, kann ich noch nicht verraten, da ich mich mit den zwei Tutorinnen des Hauses Aurora noch in der Planung befinden.

Bitte kommen Sie weiterhin gerne auf mich zu, wenn Sie Anregungen, Fragen oder Rückmeldungen haben. Ich freue mich über jeden Kontakt mit Ihnen.

Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus

Ramona Mathia
Internatspädagogin Haus Aurora